

# ま ちのできごと

## 緑いっぱい

お城西公園芝生広場で、津市民緑と花の市が開催されました。会場には色とりどりの花苗や庭木が並び、お気に入りの物を見つけようと大勢の人が訪れました。



## 防火意識の高揚を図る



白山消防署と一志分署、津市消防団一志方面団が春の全国火災予防運動に伴い、一志町田尻地内で実践訓練をしました。林野火災が発生したという想定で、消防職員と消防団員が連携してホースをつなぎ、迅速に消火活動を行いました。



## 異文化に親しむ

美杉総合開発センターで、日独交流150周年記念ドイツフェスタin美杉が開催されました。ドイツからライブチヒ大学生14人が美杉地域を訪れ、日本語劇「権現太鼓」を披露したり、餅つきや和太鼓演奏、コーラスをしたりして地域の皆さんと交流を深めました。

## 地域の魅力を再発見

芸濃地区ウォークラリー大会が開催され、10グループがコマ図からチェックポイントを探し、出題された課題を解決しながら得点を競い合いました。参加者は、途中の景色を楽しんだり、観光ボランティアガイド「芸濃ふるさとガイド会」の皆さんから史跡の説明を聞いたりして、地域の魅力を改めて知ることができました。

